

Presta Rusia ayuda humanitaria a Siria



Damasco, 2 dic (RHC) Los servicios médicos rusos continúan la asistencia humanitaria en localidades sirias de la provincia de Homs, a ciento 62 kilómetros al norte de Damasco, la capital del país.

El representante del Centro de Coordinación de Rusia en la base de Hmeymim, dijo que esos servicios forman parte de la asistencia prestada al pueblo sirio para mitigar el efecto de las medidas coercitivas unilaterales impuestas a esa nación del Levante.

Además, Rusia ha entregado más de tres mil toneladas de ayuda a Siria en alimentos y otros recursos para pobladores de diversas áreas del país.

Igualmente Siria y Cuba ratificaron la solidaridad y el apoyo mutuo en una ceremonia efectuada hoy en el cementerio de los mártires de Damasco para rendir homenaje al combatiente cubano Eugenio Calvo Pérez, caído en 1974 en esta nación.

El homenaje, dedicado igualmente al 58 aniversario de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de la isla, fue presidido por el general Marwan Mahmoud Al Hariri, jefe de la agrupación sur del Ejército sirio y Miguel Porto Parga, embajador de Cuba.

“Rendimos póstumo homenaje en el Mausoleo de los Mártires en Damasco, ante la tumba de Eugenio Calvo Pérez, oficial caído el 14 de Mayo de 1974 como parte de las fuerzas internacionalistas que Cuba envió a Siria”, indicó el diplomático.

La historia ha querido que en este inmenso y noble país, hayamos hecho coincidir el aniversario de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y el principio de internacionalismo proletario que nos inculcó Fidel Castro, subrayó el embajador.

Por su parte, el general Al Hariri, destacó la solidaria actitud de Cuba, el valor de sus principios que no olvidan a sus héroes y recordó la coincidencia al respecto de los entonces presidente Hafez Al Assad y Fidel Castro.

Asimismo, destacó los lazos que unen a los dos pueblos frente a las maniobras del Imperialismo estadounidense, la lealtad a los mártires y los símbolos que en ese sentido encarnan para siempre esos dos históricos líderes.

La representación de la isla caribeña, junto al jefe del centro, teniente coronel Bassem Abu Fakher y otros altos oficiales, depositó una ofrenda floral junto a la llama eterna que simboliza a los héroes militares sirios y ante la tumba que guarda los restos del combatiente internacionalista cubano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177978-presta-rusia-ayuda-humanitaria-a-siria>



Radio Habana Cuba